

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ÆDIFICA : PARTENAIRE DE LA NOUVELLE CHAIRE DE RECHERCHE DE L'ÉTS

Montréal, le 24 septembre 2018 – L'École de technologie supérieure (ÉTS) inaugurerait la semaine dernière la nouvelle Chaire de recherche industrielle sur l'intégration des technologies numériques en construction, héritière de la réputée Chaire de recherche industrielle Pomerleau. Représentée par Souha Tahrani, la firme Ædifica était fière de se joindre à l'événement et d'annoncer son engagement au sein du Groupe de recherche pour les 5 années à venir.

Les travaux de cette Chaire s'inscrivent dans la continuité des travaux de la Chaire industrielle de recherche Pomerleau sur l'intégration des pratiques et des technologies en construction qui s'est terminée en décembre 2017, et dont Ædifica faisait également partie.

Le contexte du marché de la construction a donc évolué, ce qui a nécessité certains ajustements au niveau des orientations de la Chaire. Cette dernière se veut une représentation de l'ensemble de l'écosystème des acteurs de la construction. Elle regroupe 11 partenaires, dont des représentants d'Ædifica. Un des objectifs de la Chaire est de réunir l'ensemble des acteurs pour cibler les enjeux auxquels fait face l'industrie dans cette transition vers le numérique.

Enfin, cette nouvelle Chaire est une voix de plus qui s'ajoute à celle de la Table multisectorielle pour influencer les orientations et les actions gouvernementales encadrant notre industrie.

À propos d'Ædifica

Ædifica réunit un collectif d'expertises issues de toutes les disciplines du design et partageant un désir commun de créer des lieux signifiants et durables où l'art de construire appuie une conception audacieuse et responsable. La firme compte plus de 200 professionnels œuvrant au siège social de Montréal (Canada), et dans les bureaux d'affaires de Port-au-Prince (Haïti) et de New York (É.-U.).

-30-

Renseignements : Clémence Webster-Marcil
Responsable des communications
514 844-6611, poste 3992
cwmarcil@aedifica.com